
令和６年 

足 立 区 選 挙 管 理 委 員 会 

第 １ ６ 回 定 例 会 会 議 要 録 
 

 

１) 開会年月日 令和６年８月１５日（木） 

２) 会 議 時 間 午前１０時００分～午前１０時２５分 

３) 場 所 足立区役所南館６階 選挙管理委員会室 

４) 出 席 委 員 委 員 長  芦 川 武 雄 

  職 務 代 理 者  針 谷 幹 夫 

   委     員  新 井 英 生 

５) 事務局職員  事  務  局  長  鳥 山 高 章 

   管 理 係 長  久 保 文 雄 

   選 挙 係 長  松 田 直 剛 

   管 理 係 主 査  下 山 洋 史 

    

６) 傍 聴 者 ０名 



７）会議要録 

 

委員長    ただいまから、第１６回足立区選挙管理委員会定例会を開催します。ま

ず初めに第３６号議案『選挙人名簿登録者の抹消について』を事務局から

説明願います。 

 

事務局長   第３６号議案『選挙人名簿登録者の抹消について』説明。 

 

委員長    このことについて何か質問はありますか。 

 

各委員    なし 

 

委員長    それでは第３６号議案について、原案のとおりお認めいただける場合は

挙手をお願いいたします。 

      

      （全員挙手） 

 

委員長    挙手総員により、本議案は原案のとおり可決しました。続きまして、第 

      ３７号議案『在外選挙人名簿の抹消について』を事務局から説明願います。 

 

事務局長   第３７号議案『在外選挙人名簿の抹消について』説明。 

 

委員長    このことについて何か質問はありますか。 

 

各委員    なし 

 

委員長    それでは第３７号議案について、原案のとおりお認めいただける場合は

挙手をお願いいたします。 

      

      （全員挙手） 

 

委員長    挙手総員により、本議案は原案のとおり可決しました。続きまして、報

告第２６号『会議等の日程について』を事務局から説明願います。 

 

管理係長   報告第２６号『会議等の日程について』を説明。 

 

委員長    ただいまの報告につきまして、何か質問などございますでしょうか。 

 

針谷委員   １０月１日の足立区功労者表彰式については、私主催の会合が午後ござ

いますので、欠席でお願いします。 

 



委員長    私事ですが、既往症の治療方針について、かかりつけ医に相談していま

す。状況によって、９月は欠席させていただきます。決まったら、ご報告

させていただきます。この他に、会議等の日程について無ければ、その他

について何かございますでしょうか。 

 

事務局長   前回お話しをさせていただきました、緊急要望に対する回答をどうする

のかと言う事と、ホームページをどうするのかという事で、今回ホームペ

ージの修正案を皆様方には事前にお送りさせていただきましたので、これ

を基に議論をいただければと思います。 

 

針谷委員   概ねこの内容で良いかと思うのですが、結果だけが書いてある状況なの

で、結果に至る経緯について付け加えた方が良いのではないかと思います。 

案の中では、委員長から「今は選挙権に対する採択は行わないで、東京

都、国からの是正の要求が出るか、出ないか分かりませんが、いずれにし

ても出方待ち。」とのご発言があり、委員会としては、選挙管理委員の選

挙権の有無の決定について今は行わないと決定いたしました。」と結果の

みの記載のため、議会からの意見書が出ている事など、経過を追記する必

要があるかと思いました。 

 

事務局長   前段に、やり取りについて追加するイメージでよろしいでしょうか。 

 

針谷委員   はい。結論だけだと今まで議論していた内容が飛ばされて読まれる懸念

がありますので、経緯について一言二言入れていただいた方が良いのでは

ないかと思います。 

 

事務局長   分かりました。 

 

委員長    それでは、前段について作成のほどお願いできればと思います。他に何

かありますでしょうか。 

 

新井委員   要望書の回答については、へんみ区議から「回答不要です。」と連絡が

ありましたのでご報告いたします。 

 

委員長    （８月１３日の午後３時２０分にへんみ区議から）正式に私宛てに連絡

がありまして、要望書につきましては前回の委員会の内容（事務局の報告

書）で要望書の趣旨（に対する回答）が出ておりましたので、それで了解

いたしますとのことでした。おぐら区議、富田区議、にも了承していただ

いたとのことでした。 

 

事務局長   それでは、前回お示しした報告書を持って回答という事でよろしいでし

ょうか。 



 

委員長    それで大丈夫です。 

 

事務局長   分かりました。後はホームページについてご意見をいただきました内容

を反映いたしまして、次回の定例会にご提示させていただきたいと思いま

す。 

 

委員長    よろしくお願いします。他に無いようでしたら、これにて、第１６回足

立区選挙管理委員会定例会を閉会いたします。 

 

   終了時刻 午前１０時２５分 


